

# Die Botschaft vom Teilen



**MARKTSTEINACH** Im DJK-Biergarten in Marktsteinach feierte Pfarrer Benjamin Odo eine Martinsandacht. Von Sabine Seuffert wurde den Kindern die Martinsgeschichte erzählt und die Botschaft vom Teilen vermittelt. Bei der Segnung der Lichter und Martinslaternen erstrahlte der Platz in vollem Licht. Spontan rief Pfarrer Benjamin zu einem Martinsumzug über den Sportplatz auf. Unter den Klängen von „Ich geh mit meiner Laterne“ marschierten alle über den dunklen, nebelverhangenen Sportplatz mit den leuchtenden

Laternen. Bei Wienerle und Tee, von der DJK spendiert, wurden in geselliger Runde die Laternen bewundert und beim Feuerkorb konnte sich jeder aufwärmen. Es war schön, dass St. Martin gefeiert werden konnte. Dafür gilt unser Dank Pfarrer Benjamin, Sabine Seuffert und natürlich den anwesenden Kindern und Eltern, die den Platz belebten und für Lichterglanz sorgten.

FOTO: BERND GÖTZENDÖRFER

VON: SIGRID HERDER (SCHRIFTFÜHRERIN  
UND PRESSEWARTIN, DJK MARKTSTEINACH)